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广东好太太科技集团股份有限公司 

关于 2021 年度暨 2022 年第一季度业绩说明会召开情况的公告 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

广东好太太科技集团股份有限公司（以下简称“公司”）于 2022 年 4月 21

日在《中国证券报》、《上海证券报》、《证券日报》、《证券时报》和上海证券交易

所网站（www.see.com.cn）上披露了《公司 2021年年度报告》，于 2022年 4月

27日在《中国证券报》、《上海证券报》、《证券日报》、《证券时报》和上海证券交

易所网站（www.see.com.cn）上披露了《公司 2022年一季度报告》。为了便于

广大投资者更深入、全面了解公司的经营情况，公司于 2022年 4月 28日召开了

“2021年度暨 2022 年第一季度业绩说明会”。现将说明会召开情况公告如下： 

一、业绩说明会召开基本情况 

2022年 4月 28日 14：00-15：00，公司通过上海证券交易所上证路演中心

（网址： http://roadshow.sseinfo.com/）以网络文字互动方式召开了“2021

年度暨 2022年第一季度业绩说明会”。公司董事长沈汉标先生、公司总经理王

妙玉女士、公司董事会秘书李翔先生、公司财务总监周秋英女士、独立董事吴震

先生出席了本次会议并与投资者进行了沟通交流。 

二、投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

在本次业绩说明会上，公司就投资者关心的问题给予了答复，并对相关问题

进行了梳理，主要问题及答复如下： 

1、请问总经理，本人准备择机买入公司股票，并且长期持有，请问公司在

投资者回报上有没有激烈措施？能否告知公司未来 3年年化增长率目标？ 

答：您好！公司一直以来对投资者权益非常重视，据统计，自上市以来，公

司每年分红比例均在每年净利润 30%以上。在资本市场中已算不错的表现。未

来，公司将努力对复杂的外部环境做好预判，将业务做好，力争投资者收益最大

化。 



2、请问公司，我仔细看公司年报，公司并没有对好太太公司技术储备，技

术优势做出详细说明，尤其是公司产品核心技术专利，技术的护城河。去年格力

电器和奥克斯的专利大战还是热门新闻。公司能否对贵司的技术门槛，专利优势

做出详细说明？ 

答：您好！在年报当中有相关的描述：公司自成立以来，便高度重视技术创

新对公司发展的作用。围绕“研究一代、储备一代、开发一代”的产品研发思

路，不断完善基础研究、应用技术研究、产品开发三级研发体系，“智能纠

错”、“智能声控”、“APP 云智能控制”、“高集成动力模块”、“智能晾衣

机杀菌除螨技术”、“智能锁抑菌技术”、“智能锁主动防御技术”、“3D 地磁

感应技术”、“新型烘干技术”等多项核心技术推动产品升级与行业变革。先后

获得 800多项国家专利，至今已连续 5次获评“高新技术企业”等等。因篇幅较

长，投资者可详细阅读年报。公司多年的持续投入及积累，是公司品牌的保障，

同时公司的行业地位也是研发能力的直接体现。 

3、请介绍一下省级平台，公司如何面对小米低价入局竞争？ 

答：您好，省级运营平台是公司线下渠道的一种新业态，公司通过智能系统

驱动和全民营销活动拉动，加快省运营平台模式落地，可快速高效地赋能终端，

推进零售模式发展，促进各实体终端的客户体验、运营效率、服务质量、口碑管

理等全面提升，帮助省运营平台启动系统经营规划，构建以效率管理为导向的管

理体系和能力体系，实现销售网点良性经营。持续提升市场份额占比，提高中高

端销售、套系化产品配比。 

目前公司主营产品渗透率偏低，更多参与者的加入将有利于行业的快速发

展，公司保持自己在渠道、研发、品牌的优势，持续提升行业占比，同时履行行

业龙头的责任，促进行业健康发展，使消费者能享受到优质的服务，这样同时将

可享受行业发展带来的红利。 

4、干衣机现在销售很火，可能以后家庭都不需要晾衣架了，这个公司担心

吗？ 

答：您好！晾衣机和干衣机是两种不同的需求，各有各的特点，并不存在冲

突。晾晒是华人地区的长期形成的生活习惯，经过晾晒的衣物，基本不需要再进

行熨烫的操作。而且现在晾衣机也具备烘干功能，随着技术的迭代，烘干效率在



快速提升，产品的各项属性也在进化。因此我们觉得晾衣机是很好的智能家居单

品。 

5、现在产品在新房销售和旧房改造中的占比各是多少呢？ 

答：您好！由于目前线下渠道模式切换仍在进行当中，根据定期报告格式指

引口径并不包含该类别。针对不同渠道的相关数据分析公司正努力与内外部多方

进行拉通建立详细数据库体系。 

6、看到有些研究的文章，说智能锁很难打造品牌（看看现在的智能锁市

场，确实如此），公司怎么看？ 

答：您好！智能锁行业现在正处于发展阶段，整个行业尚需整合。相信最终

跑出的企业将拥有持续的研发能力、完整的供应链体系、完善的线下服务体系、

深入人心的品牌影响力，而这些正是好太太这 20多年所积累下来的优势。 

 

特此公告。 

广东好太太科技集团股份有限公司董事会 

2022年 04月 29 日 

 


